

CONFERENCE DE PRESSE

Signature de la convention de partenariat entre Corrèze Tourisme et le CDT Dordogne pour le développement de l'offre destinée aux clubs de véhicules de collection

(4 avril 2019 - Jardins d'Eyrignac)



Née en 2011 de la rencontre entre Corrèze Tourisme et Jean-Paul Brunerie, passionné de voitures anciennes, l'idée de travailler cette filière, assez insolite à l'époque pour une destination touristique, a rapidement germé. Fort aussi du constat que la qualité de nos routes de campagne et de notre patrimoine fait du département de la Corrèze un terrain de jeu exceptionnel pour les clubs de véhicules d'époque.

Après une 1^{ère} participation en 2013 au salon Rétromobile de Paris, avec le Comité Régional du Tourisme alors seule destination touristique présente, la Corrèze a poursuivi son action sur cette cible affinitaire et s'est naturellement rapprochée de la Dordogne pour élargir l'offre proposée aux clubs de véhicules anciens.

Pour **Jean-Claude Leygnac, Président de Corrèze Tourisme**, "le partenariat signé avec la Dordogne devrait permettre de séduire de nouveaux clients et d'accroître la visibilité de nos destinations auprès de cette clientèle, avec le soutien de la Fédération Française des Véhicules d'Epoque dont nous sommes désormais adhérents.

Car l'objectif de notre action est bien d'accroître le chiffre d'affaires des prestataires touristiques du territoire avec, depuis 2014, plus de **500 000 €**

de retombées sur le territoire corrézien pour **30 clubs accueillis** et près de **1 500 personnes**. Citons, parmi les plus prestigieux, les clubs Bugatti Brescia, Hotchkiss, Aston Martin, Delage, Cobra, Lancia...

S'y rajoutent les retombées induites par les séjours programmés hors du dispositif."

Sylvie Chevallier, Présidente de Dordogne Périgord Tourisme, souligne que "cette niche de clientèle représente une véritable plus-value pour le tourisme départemental :

- une forte valeur ajoutée pour la fréquentation des établissements touristiques,
- une concordance entre les aspirations et l'offre patrimoniale de la région,
- un calendrier de sorties élargissant la saison traditionnelle sur les mois de mai, juin, septembre et octobre,
- une animation naturelle sur nos routes et dans nos villages, pour le plus grand bonheur des touristes et habitants,
- une utilisation du réseau routier existant dans une notion de plaisir de rouler en de flâner sur de belles routes peu encombrées."

Témoignage de Jean-Paul Trichet (directeur du Domaine des Monédières à Meyrignac l'Eglise) :

"Les clubs de voitures anciennes, ce sont avant tout pour moi de belles rencontres avec des gens passionnés, bon vivants mais aussi respectueux et curieux.

C'est un milieu très positif dans ses pratiques et son relationnel, qui valorise l'hébergeur et son équipe en apportant aussi une belle résonance sur tout le territoire. Pour une structure comme la nôtre à l'écart des grands flux touristiques, ce type d'accueil est très important d'autant plus que la région est vraiment adaptée à cette demande."

Contacts

Responsable service commercial Corrèze : **Pascal Breuil**
05 55 29 58 67 - 06 87 03 58 78 -
pbreuil@correze.fr

Responsable service commercial Dordogne : **Carlos Duarte**
05.53.35.50.33
groupes@tourismeperigord.com